

## **MEDIENINFORMATION**

Datenschutzstelle für den Kanton Nidwalden hat eine neue Leiterin

Eveline Jost ist von den Kantonen Schwyz, Obwalden und Nidwalden zur neuen Datenschutzbeauftragten gewählt worden.

Die neue Datenschutzbeauftragte der Kantone Schwyz, Obwalden und Nidwalden heisst Eveline Jost. Die Kantonsparlamente von Schwyz und Obwalden haben die 34-Jährige an ihren Sitzungen von gestern respektive heute gewählt. Im Kanton Nidwalden ist der Regierungsrat das zuständige Wahlgremium. Er hat Eveline Jost an seiner Sitzung von dieser Woche ebenfalls das Vertrauen ausgesprochen. Eine Findungskommission der drei Kantone hat die Juristin aus einem Kreis von mehreren Kandidierenden zur Wahl empfohlen.

Eveline Jost verfügt über einen Master of Law (MLaw) und eine Weiterbildung in Datenschutz & Datensicherheit. Sie weist mehrjährige Berufserfahrung im Datenschutzbereich auf und übt seit Ende 2023 bereits die Funktion der stellvertretenden Datenschutzbeauftragten der drei Kantone aus. Sie ist bis 2028 gewählt und rückt für den bisherigen Beauftragten Philipp Studer nach.

Philipp Studer kann seiner Tätigkeit aufgrund einer Erkrankung nicht mehr nachgehen, weshalb Eveline Jost die Leitung der Datenschutzstelle interimistisch bereits seit mehreren Monaten wahrnimmt. Der Kanton Nidwalden dankt Philipp Studer für sein langjähriges Engagement als Datenschutzbeauftragter. Er war 2016 ins Amt gewählt worden.

Die Datenschutzstelle der Kantone Schwyz, Obwalden und Nidwalden überwacht seit 2008 die Anwendung der gesetzlichen Vorschriften über den Datenschutz. Administrativ ist die Stelle dem Kanton Schwyz angegliedert.

## RÜCKFRAGEN

Armin Eberli, Landschreiber, Telefon +41 41 618 79 00, erreichbar am Donnerstag, 12. September, von 15.00 bis 16.00 Uhr.

Stans, 12. September 2024